

町長の 一言



文芸しろさと

短
歌

ヤー行き松坂大輔夢果
来季の活躍期待大なり

16

今年の干支

今年の干支は「亥」です。昨年は猪の出没が、特に多かつたようと思われ農作物にも多くの被害が出ました。

を歳時記的に追つてみる
と、春4月の筍の季節には、
まだ土中の若筍を掘り食べ
るので裏山の竹林に防護柵
を作つて防いでいます。そ
して、田植え前にせつかく
作った田の畦をミミズ取り
で破壊、トウモロコシの新
芽を食いちぎり、盛夏の頃
はやや遠のいたかと思つて

頃には、人に貸している屋敷畠の蕎麦が全滅近くなりそうになり、慌てて耕作者に連絡する始末でした。そういうふうして、甘い畠に乗り

猪突猛進もいいですが、今年は少し山奥で控え目に歩いていて欲しいと思つてます。正月は安全な場所で寝正月を決め込んでいるかも知れませんね。

猪にも可哀相なところもあります。開発が進んで住む範囲が狭められたり、昨年の入梅期の長雨で、栗をはじめとする木の実が不作だった事もあり、人家近くへ出てきたのかなと思つて

して電気柵を設置しなかつたので、猪へたくさんご馳走してしまいました。猶期なく近づき、ブルーベリーの根本を保護している藁の下の虫を探してはいる頃ようやく

朴落葉掃いて傾く夕日かな
崩れ築水のさうくれ受けとめし
少女期と同じバス停黃落す
霜柱踏みしめ音の樂しかり
今瀬多代美
山崎正行
竹内幸子

敷けば宝のごとく拾ふ幾ひら
所 美恵子
ふる里の香りわが娘に送らんと
紫蘇の実 摘めは指黒く染む
青柳京子

と実をつけて強風にゆすら
るるもめげずに残る

波の花吹き飛ぶ冬の日本海
山茶花や児等賑やかに下校せり
冬霧の墨絵の中へ登校す 高橋 芦 江
一本の裸木父祖の大銀杏 飯 村 愛 子
流鏑馬や騎乗の武者の菊祭り 田 所 厚 子
一振りの木刀の冴え年新 岩 下 金 司
「美作」や田畠にうつすら冬の霧 田 口 勝 子
柿見れば故郷忍柿の市 仲 田 こ う 元

山眠り獸も眠り静けさよ
箸置きは川の石なりしぐれ宿
いそべきよよ
鯉渕寿美恵
直立に水仙を活け香りけり
森 静 江
草筵日にあたたまる冬の蝶
仲 田 まちゑ
暮早く一番星は山の上
河入隼也、之

前略
少女期と同じバス停 黄落 多代美今 濱瀬幸子内竹
霜柱踏みしめ音の樂しかり 和田範子

紅葉が色一入にかがやいて
自然の恵み神業なりや

青春の日の筆あとも褪せにたらず
戦没画学生の絵無言館に観る
安部総理とハンカチ王子にイチバウ
ア一案山子コンクールに熱揃いする
萩の花しだれる坂を登り高堀よしの
古里の墓地に佐川あやめを訪ぶ
このぐらいい他所に上げるど良き
かなど匂ふ紫蘇の実両手に掬ふ
しらしらと音なき雨につゆ含み初
杉山みちる

敷けば宝のことく拾ふ幾ひら
所 美恵子
ふる里の香りわが娘に送らんと
【紫蘇の実】 摘めば指黒く染む
診察を待つ間は長し看護婦の
呼び出しを待つ今か今かと 青柳京子
赤き恋摘まれしも大きき白百合はの
毅然たり人間の工ゴ問ふごとく
西行法師も義公烈公も短歌に嘗
渡辺千紗子

川柳
國技までめだつ 関取國際化
定年後妻にも負けた年賀状
二枚舌巧みに使う赤絨緞
山本 隆中 島芳春
青木 富田多蔵
どうしても出来ぬ問題夢が解く
新三郎

きの家を吹きぬく秋の風中にある
病む夫の原因わからぬままひと
月すぎてようやく説明のあり
多田 志保子
坪井 さよ子

川柳



広報しろさと 2007年1月